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新年明けましておめでとうございます。
校区町民の皆様方には希望ある新年をお迎えになられたことと心よりお慶び申し上げます。

一昨年１１月、宇美小学校区コミュニティ運営協議会が発足され早一年が過ぎ、昨年９月１
２日宇美町条例として正式に公布されました。
本年４月１日より、宇美町宇美小学校区コミュニティ運営協議会として新たに歴史の一歩

を歩みます。同時に今までの行政区も自治会として新しく進みます。
輝かしい将来に向かってこのコミュニティ運営協議会と共に住みよい地域、町づくりを築

きあげていきましょう。地域町民全員で手をとり〔心を一つにして〕安心して暮らせるその
ような地域・町でありたいと思います。特にコミュニティ運営協議会の役員、部会長、委員、
幹事の皆さんは初代の役員であり部会長、委員、幹事です。パイオニア精神を基本理念とし
て先駆者であることを自負し誇りに思ってください。その活動等はこれから続くであろうコ
ミュニティ史の一頁に残ることでしょう。
また、新しく考えたい部会は宇美八饅宮にまつわる歴史をアピールする観光部会、そして

休耕地遊休農機具を再活用し米・野菜の自給での農耕部会、校区ミニ道の駅の立ち上げの農
耕部会・・・等、将来に向かって夢は膨らみますが、これらを実現させるよう全員で手をと
り共有して進めていく必要があります。

地域町民の皆さん、このようなコミュニティ協議会の進み方をご理解いただきご支援・ご

協力の程お願い申し上げます。
新年にあたり、皆様方の末永きお幸せをお祈りして会長の挨拶と致します。

会長挨拶 宇美小学校区コミュニティ運営協議会
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新年明けましておめでとうございます。
皆様には、健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃から、町

政の推進に対しまして、格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

さて、いよいよ４月から新たな自治制度がスタートします。５つの小学校区において正式

に小学校区コミュニティ運営協議会が設立され、行政区長は自治会長に、そして行政区は自

治会となります。身近な活動は、これまでのように行政区（自治会）で行っていただきます

が、子どものあいさつ運動や防犯・防災・福祉や環境問題等々、小学校区というある程度広

域的な枠組みの下で取り組むほうが効果の期待できるようなことについては、そこに住んで

いる方々の知恵や思いを大切にしながら「できること」「やったほうがいいこと」から小学

校区コミュニティ運営協議会において取り組んでいただけたらと思っております。宇美小学

校区コミュニティ運営協議会では、平成２７年１１月の発足以来、子どもたちの登下校時の

見守り活動をはじめ、文化講演会やカラオケ大会等の様々な事業を通して、校区内にお住ま

いの方々の親睦がますます深まっているものと拝察いたします。今後は、その親睦をベース

に、地域課題の解決に向けた取り組みへと活動が広がっていくものと考えております。
結びになりますが、住んで良かった、住み続けたいと思えるような魅力ある宇美小学校区

コミュニティとなりますことと祈念いたしますとともに、迎えました新年が町民の皆様にと
りまして健康で幸せに満ちた一年となりますことを心からお祈り申し上げ、年頭のご挨拶と
させていただきます。

町長挨拶

文化部会

平成２８年１１月３日、第２回宇美町の歴史講演会が宇美町立図
書館多目的ホールで行われました。宇美小学校近くの上角遺跡、
私どもがピクニックや散歩コースとしている「井野山」は宇美を守る
城で、神武氏・櫻木氏の武士達が守っていたことなど、講演の町学
芸員松尾氏が、古文書「筑前國続風土記」などを紐解きながら解り
易く説明していただき認識を新たにすることができました。

追記

平成２９年１月２９日に、中央公民館において第２回カラオケ大会

を開催する予定ですので多くの方のご来場おまちしております。

体育部会
平成２８年１１月２９日（日）に第１回グランドゴルフ大会を予定し
ていましたが、雨天のため中止となりました。
今後、宇美小学校区内の住民が行政区の枠を超えて交流でき
る行事を企画していきますのでよろしくお願い致します。
また、体育事業において、「宇美小学校区でこんなことを行いた
い」、「もっとこんなことをしたらいいのに」というご意見があればお
聞かせいただきたいと思います。

宇美町町長 木原 忠

文化部会 部長 平井 晴彦
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